
Род прилагательных



1.Pour former le féminin d'un adjectif on ajoute, 
en général, un -e au masculin

Grand
Content

Gris
Petit

Grande
Contente

Grise
Petite



Si le masculin se termine par “e”, le féminin reste 
identique

Rouge
Jeune

Difficile
Jaune

Rouge
Jeune

Difficile
Jaune



Tous les adjectifs qui se terminent au masculin 
par -el -(i)en -on -eil -ul doublent la consonne 
finale au féminin:

Habituel
Bon

Bresilien
Pareil

Habituelle
Bonne

Bresilienne
Pareille



 Les adjectifs qui se terminent au masculin 
par - f ont un féminin en - ve 

Actif
Positif
Sportif

Active
Positive
Sportive



Les adjectifs qui se terminent au masculin 
par - x ont un féminin en - se 

Délicieux
Jaloux

Délicieuse
Jalouse



 Donnez le féminin des adjectifs suivants:

Cher
National

Italien
Fort

Sportif
Grand
Brun

Heureux
Actuel



Faites des phrases comme dans l'exemple:

Exemple: grand/petit---->Il est grand, elle est 
petite.

- court/long
- triste/ content 
- méchant/gentil


